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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 30 de agosto  de 2021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo (Palhinha)
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 637, aprovado em Sessão Ordinária de 23/08//2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Sargento Laudo (PSDB) , solicitando, nos termos da Lei
Orgânica do Município , informarem como estão as trativas do processo para a elaboração de
projeto de lei sobre a implantação do programa  “bolsa atleta”  em Botucatu, para que
possamos formar atletas patrocinados, através deste incentivo público, por clubes, instituições
diversas e empresas do município.

       Informo  em  atendimento  ao  requerimento  827/18, da  sessão  ordinaria de 23
de agosto  de 2021,   encaminho  para   Vossa Senhoria  esclarecimentos  sobre  o  projeto   de
lei  denominado “bolsa atleta”.  Em   referência  a   lei  nº 3657,  de  06  de  agosto  de   1997 ,
foi  providenciada melhorias de adequação para  um  projeto  de  Atualização  e  Reforma  da
referida lei, no  qual  já esta em fase final  pela  advogada  do  municipio.   No   que    cabe   a
referida solicitação, destacamos que providencias de  elaboração  de  projeto   de lei e  analise
para  esta   questão   foi  já   revisada  pela equipe   tecnica  e  sujeita a   uma  analise   juridica
externa   para    que    sejam    feitas    ultimas     corretivas    para   prosseguimento   ao  poder
executivo  municipal, a  fim de que se proceda com  os  protocolos  legais   para      aprovação
no poder legislativo.

Diante do exposto  agradecemos  a  atenção  e  colocamo-nos  a  disposição  para
quaisquer esclarecimentos.

 Atenciosamente,


